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REUNIÓN EVALUATIVA DE LA SITUACIÓN DEL RÍO PARANÁ

Mariano Hormaechea convocó a los funcionarios de su gabinete para analizar la situación 
por la crecida del río, ante las posibles precipitaciones, evaluando las medidas y acciones a 
desarrollar ante el estado de situación.
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1723 (hace 300 años): Fallece Cosme III de Médici, monarca de Toscana (n. 1642).
1963 (hace 60 años): Nace Dunga, futbolista y entrenador brasileño.
1993 (hace 30 años): Fallece Federico Fellini, cineasta italiano 
1998 (hace 25 años): Fallece María de la Purísima, religiosa española (n. 1926).
2008 (hace 15 años): Se publica el documento base sobre Bitcoin.

.
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REUNIÓN  EVALUATIVA  DE  LA  SITUACIÓN  DEL 
RÍO PARANÁ
Mariano  Hormaechea  convocó  a  los  funcionarios  de  su  gabinete  para 
analizar la situación por la crecida del río, ante las posibles precipitaciones, 
evaluando las medidas y acciones a desarrollar ante el estado de situación.

El  Intendente  Mariano  Hormaechea 
en  horas  de  la  tarde  del  martes 
encabezó  una  reunión  con  distintas 
áreas del Municipio, donde se analizó 
la  situación  del  comportamiento  del 
río,  diagramando  esquemas  de 
acciones  a  seguir  en  caso  de  ser 
necesario.

En  esta  observación  se  tiene  en 
cuenta  la  altura  del  río  y 
precipitaciones que pueden ocasionar 
contingencia  en  algunos  sectores 
vulnerables de la ciudad.

En  la  oportunidad,  además  de 
conocer  la  situación a través de los 
datos  provenientes  de  diferentes 
organismos,  también  el  estado  de 
situación, en virtud que el pico de la 
creciente se espera para la próxima 
semana  y  que  estaría  alrededor  de 
los 5,70 metros la altura máxima.

Ante esta situación la alerta en Goya 
se da en zona de isla, con una altura 
de  5,20  metros  (4,44  metros  es  la 
actual). La ciudad viene manteniendo 
un contacto con Defensa Civil  de la 
Provincia para estar atento ante esta 
realidad  y  los  pronósticos  dados  a 
conocer.

Desde  el  PRODEGO  se  detalló  el 
estado de situación de las estaciones 

de bombeo, las cuales se encuentran 
en  condiciones  para  activarse  en 
caso  de  ser  necesario.  Con  esta 
altura del río,  están con compuertas 
cerradas;  en  caso  de  lluvias,  las 
ubicadas en Canal de Chiappe, Caá 
Guazú  y  Cementerio,  al  día  de  la 
fecha funcionan por gravedad.

Además,  desde  el  área  también  se 
informó  del  mantenimiento  y 
condiciones actuales de los desagües 
a cielo abierto,  conductos estos que 
evacuan  el  agua  hacia  las  distintas 
estaciones.  Ante  una  situación,  se 
diagramó organización de las tareas 
de  cada  área  para  de  esta  manera 
desarrollar una intervención práctica y 
un trabajo articulado. Estas reuniones 
se mantendrán en tanto y en cuanto 
la situación amerite….

Del  Área  de  Desarrollo  Humano, 
Promoción  Social  y  Acción  Social, 
realizan  las  verificaciones  de  los 
relevamientos  correspondientes  para 
ir  atendiendo  cada  caso  puntual, 
basados  en  la  vulnerabilidad  en  las 
zonas  bajas  de  algunos  sectores  o 
viviendas de la ciudad.

Sobre los indicadores de la altura del 
río, Mariano Hormaechea, especificó: 
“Según la información brindada por el 
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titular  de  Defensa  Civil  de  la 
provincia,  entre  lunes  o  martes 
tendríamos el pico, desconocemos la 
altura.  Los  picos  más  altos  se  dan 
más  arriba,  luego  viene 
descendiendo,  nos  informó  el 
Prefecto;  de allí  esta reunión con el 
equipo  municipal  para  evaluar  la 
situación y estar atentos para brindar 
las  asistencias  necesarias. 
Esperamos  no  llegar  a  mayores  y 
pasar  lo  más  liviano  posible  sobre 
todo  en  las  zonas  más  vulnerables, 
de  todas  maneras  el  equipo  está 
preparado para recorrer y verificar la 
situación  que  se  pueda  originar  por 
estas causas”.

El Administrador del PRODEGO Ing. 
Gustavo  Gabiassi,  por  su  parte,  se 
encargó de explicar la situación y las 
acciones  desarrolladas  y  a  encarar. 
“Para  el  7  u  8  de  noviembre 
tendremos el pico, la alerta en Goya 
es 5,20 metros, está dada en zona de 
islas,  el  sector  de camino al  puerto. 
En  el  norte,  efecto  del  oleaje  y  la 
creciente, en el remanso. Otro punto, 
como consecuencia de la lluvia, en el 
sector de La Boca (Ex Los Chacales), 
con un recinto de defensa. Todas las 
estaciones  de  bombeo  están 
prácticamente con las compuertas 

31 de Octubre – Pág. 2

cerradas,  algunas  funcionan  por 
gravedad.  Esta observación es para 
dividir  las  tareas,  saber  cómo  y 
cuándo  actuar,  controlamos  las 
estaciones,  nos  abocamos  y 
respondemos  a  las  inquietudes  y 
necesidades  que  vayan  surgiendo, 
como  el  caso  del  pedido  de  arena. 
Por el tema de la logística, contamos 
con  un  acopio  de  1.500  a  2.000 
bolsas, que se usan para los trabajos 
de mantenimiento”.

“Esta  reunión  sirvió  para  armar  el 
dispositivo correspondiente” concluyó 
Gabiassi.

De  la  reunión  participaron  junto  al 
Intendente Municipal, el Secretario de 
Desarrollo  Humano  y  Promoción 
Social  Julio  Canteros;  el  Secretario 
de  Obras  y  Servicios  Públicos 
Guillermo  Peluffo;  el  administrador 
del PRODEGO Gustavo Gabiassi; el 
Director  de  Servicios  Pedro 
Zarantonelli;  el  Director  del 
PRODEGO  Carlos  Castillo,  el 
Director de Prensa Alejandro Medina; 
el  Coordinador  de  Comunicación 
Digital Juan Pablo Martínez; y por la 
Dirección de Acción Social  la agente 
Mariel Curima.

LA PREVIA DEL NÁUTICO V EDICIÓN
El Presidente de la Barra Pesquera del Náutico Rodrigo Molina calificó de 
satisfactoria la V Edición del Concurso, considerando como un “Gran acierto 
la modalidad, el formato innovador de la cena y entrega de premios”.

Molina  afirmó:  “Estamos  muy 
contentos, un balance positivo surge 
de  la  V  edición  de  la  Previa.  La 
respuesta  fue  mayor  a  lo  que 
esperábamos,  por  la  cantidad  de 
equipos y asistentes a la cena, casi a 
salón lleno se desarrolló”.

CAMPEONES DE LA V EDICIÓN

El  presidente  de  la  barra  sostuvo: 
“Nosotros  tuvimos  la  suerte  que 
nuestro  equipo  obtuviera  el 

campeonato por puntos, la Barra de 
Luján  por  pieza  mayor,  pero  es  a 
nuestra  barra  la  que  más 
controlamos,  fiscalizamos.  Diego 
Moro  pescó  para  nuestra  barra,  en 
los cómputos nos permitía el logro de 
la  Copa  Challenger,  pero  decidimos 
no  participar  para  privilegiar  a  los 
pescadores  de  otros  lugares  que 
hicieron  el  esfuerzo,  tomaron  la 
decisión de venir a nuestra ciudad”.

Para  explicar:  “Así  quedó  la 
Challenger  para  Atlético  y  Tiro  de 
Reconquista,  nos  pone  muy 
contentos porque son “buena gente”, 
grandes  pescadores  y  tuvieron  una 
excelente noche de premios”.
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EL  FORMATO  DE  LA  CENA  UN 
ACIERTO

Sobre la cena y premiación,  detalló: 
“Un acierto muy grande el tema de la 
cena.  Fue  aceptado  por  los 
pescadores  locales  y  foráneos  que 
asistieron,  un  formato  adherido  por 
todos, reitero: fue un gran acierto esta 
modalidad de entregar los premios y 
la  cena,  para  dejar  al  final  el  show 
musical”.

“El  acierto  medimos  porque  esto 
permitió  la  participación  de  muchos 
más  equipos.  El  pescador  tenía  la 
seguridad  del  horario  de  la 
premiación,  de  la  cena  y  esto 
contribuía  a  la  partida  hacia  los 
lugares de origen, y en el caso de los 
locales  también  porque  al  día 
siguiente era laborable”.

PRÓXIMA EDICIÓN

Rodrigo Molina adelantó: “Los días 8, 
9 y 10 de noviembre del 2024 será la 
cita  para  la  VI  Edición.  Nos  da 
tranquilidad,  certeza  para  trabajar, 
promocionar,  se  instala  en  el 
calendario y ayuda a la organización 
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de  las  barras,  y  a  nosotros  la 
tranquilidad para la organización”.

SOUVENIR  PARA  LOS 
PESCADORES

Molina  comentó:  “Otros  de  los 
elementos  incorporados,  la 
distribución  de  los  “souvenir”,  los 
surubíes que colocaron en sus cañas 
indicando la “suerte” en el concurso, 
son  innovaciones  que  propusimos  y 
tuvo la aceptación”.

“El  pescador,  después de una larga 
jornada en el río, tiene la certeza de 
la premiación, cena y el  final  con el 
show; es para ser analizado por otros 
certámenes,  nosotros  priorizamos  a 
los protagonistas, los pescadores, es 
un acierto este formato”, insistió.

Para  finalmente  destacar: 
“Agradecemos  a  nuestros 
auspiciantes,  todos  volvieron  a 
ratificar el compromiso para volver en 
la edición 2024, en el caso de Delfín 
Náutica  ponderó  la  organización,  el 
formato  y  quieren  volver  con  más 
presencia, recursos para la Previa, la 
VI edición del año venidero”.

PRUEBA IRONMAN
Por primera vez se realizó esta prueba en la ciudad autónoma de Buenos 
Aires.

Patricio  “Pato”  Escudero comentó  la 
experiencia  de  la  participación  en 

esta  desafiante  y  exigente  prueba 
atlética.

El atleta resaltó: “No fue una carrera 
fácil, ni planeada pues nos sorprendió 
en el desarrollo de la prueba la lluvia, 
al ingresar al agua y luego al tomar la 
bicicleta  la  precipitación  continúa. 
Costó  un  poco  más,  requirió  mayor 
esfuerzo, me demandó unas 3 horas. 
Para  correr  lo  hicimos  sin  lluvia, 
poniendo en los 21K 1 hora con 48 
minutos”.

“La  experiencia  ha  sido  estupenda, 
vimos en el transcurso de la prueba a 
muchos no poder concluir, porque se 
lastimaban,  se  caían  y  hoy  puedo 
afirmar:  llegamos,  hemos  cumplido 
con  el  propósito.  De  unos  1.200 
competidores  nos  hemos  ubicado 
entre los 800 y es un incentivo para 
nuestra preparación”.
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FELIZ POR LA EXPERIENCIA

Escudero, aseguró: “Estoy feliz de la 
experiencia  vivida,  poder  haber 
llegado  a  completar  el  circuito,  aun 
cuando tuve un percance y me pasé 
unos  kilómetros,  me  retrasó,  con  el 
factor climático reinante poder hacer 
las 3 disciplinas, llegar sin calambres. 
Esta es mi realidad y cumplí con ese 
objetivo,  ahora  a  seguir  con  el 
entrenamiento”.
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EL  DEPORTE:  UNA  ACTIVIDAD 
PARA SENTIRSE BIEN

En  el  final  “Pato”  Escudero  dejó  la 
siguiente  reflexión:  “El  deporte 
dignifica,  la  actividad física  es  parte 
de  la  vida,  nos  ayuda  a  ordenar 
cualquier  situación  que  uno  vive, 
cualquiera sea la disciplina deportiva 
que  se  elija  esto  dignifica,  ayuda  a 
estar bien, uno merece estar bien”.

31  DE  OCTUBRE:  DIA  DE  LAS  IGLESIAS 
CRISTIANAS EVANGÉLICAS
Al conmemorar esta fecha el intendente Mariano Hormaechea recibió en la 
mañana de  este  martes  a  Pastores  y  Referentes  de  iglesias  evangélicas. 
Estuvieron  presentes  Pr.  Pablo  Churruarín  y  Juan  Carlos  Bresan  por 
Congregación Cristiana; Pr. Julio Alegre por iglesia Filadelfia; Patricia Duarte 
por iglesia CCVN 2 Centro Cristiano Vida a las Naciones”.

Cada  31  de  octubre,  el  mundo 
recuerda  un  histórico  evento  que 
marcó  el  inicio  de  un  movimiento 
religioso  que  cambió  el  curso  de  la 
historia.  En  el  año  1517,  el  monje 
Agustino Martín Lutero clavó sus 95 
tesis  en  la  puerta  de  la  Iglesia  de 
Wittemberg, un acto que se considera 
fundacional  para  la  Reforma 
Evangélica,  más  conocida  como 
Reforma Protestante.

Lutero,  al  clavar  sus  tesis,  no 
pretendía  en  un  principio  separarse 
de  la  Iglesia  establecida,  sino  más 
bien,  hizo  visible  de  manera 
dramática  la  necesidad  de  reformas 
dentro  de  la  Iglesia  de  aquel 
entonces. Sin embargo, este acto de 
confrontación  eventualmente 
desembocó en su excomunión.

La  Reforma  Protestante  fue  un 
acontecimiento  religioso-político  que 
contó  con  notables  exponentes  en 
toda  Europa.  Personajes  como 
Calvino,  Zuinglio,  Menno  Simons  y 
muchos  otros,  a  veces  en  conflicto 
entre  sí,  dejaron  un  legado  de 

compromiso  con  Dios,  amor  a  Su 
Palabra,  fidelidad  al  Evangelio  y 
entrega incondicional al prójimo.

Cinco afirmaciones brotan con fuerza 
del  pensamiento  reformado  y  son 
centrales para la fe evangélica:

· Sola Scriptura (Solo la Biblia): 
En el corazón de la fe evangélica se 
encuentra  la  creencia  de  que  la 
Palabra  de  Dios  es  la  máxima 
autoridad en materia de fe y práctica, 
respaldada por pasajes como Gálatas 
1:6-10, 2 Timoteo 3:16 y 2 Pedro 1:3. 
Los  evangélicos  creen  que  la  Biblia 
es la revelación divina que guía sus 
creencias y acciones.

· Sola Gratia (Solo la Gracia): La 
enseñanza de que la salvación es un 
don de Dios  que se recibe de pura 
gracia y sin ningún mérito personal es 
fundamental  para  los  evangélicos. 
Efesios  2:8  enfatiza  esta  creencia, 
recordando  que  la  salvación  no  se 
gana, sino que es un regalo de Dios.

· Sola  Fide  (Solo  la  Fe):  Los 
evangélicos creen que la salvación se 
recibe mediante la fe en Jesús y Su 
sacrificio  en  la  cruz  en  lugar  de 
nosotros.  Efesios  2:8-9  y  Romanos 
3:28  son  versículos  que  respaldan 
esta creencia en la fe como medio de 
salvación.

· Soli Deo Gloria (Solo a Dios la 
Gloria): Según la fe evangélica, el 
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propósito de la salvación recibida es 
glorificar  a  Dios,  destacando  las 
excelencias y virtudes de Su carácter. 
Efesios 1:4-6 y 1 Pedro 2:9 subrayan 
la  importancia  de  que  toda  gloria  y 
honra  sean  atribuidas  únicamente  a 
Dios.

En  este  31  de  octubre,  al 
conmemorar el inicio de la Reforma 
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Protestante,  es  importante  recordar 
estos cinco principios fundamentales 
que  continúan  guiando  la  fe  y  la 
práctica de los evangélicos en todo el 
mundo. La Reforma no solo cambió la 
forma en que las personas entendían 
su  fe,  sino  que  también  dejó  una 
huella duradera en la historia religiosa 
y cultural.

JÓVENES  DE  LA  ESCUELA  MUNICIPAL  DE 
ATLETISMO  DE  GOYA  DESTACADOS  EN  COPA 
NACIONAL U16
La Copa Nacional se llevó a cabo el pasado sábado 28 de octubre y participó 
una  delegación  de  cinco  jóvenes  atletas  de  la  Escuela  Municipal  de 
Atletismo de Goya.

El  Centro  de  Alto  Rendimiento 
Deportivo  Pedro  A.  Candioti,  de  la 
ciudad de Santa Fe fue escenario del 
24°  Campeonato  Nacional  U16 
organizado  por  la  Federación 
Santafesina  de  Atletismo  con  el 
acompañamiento de la Confederación 
Argentina.

Felipe  Santiago  Nieva  Aguirre 
(Capital)  logró el  subcampeonato en 
la  prueba de  Lanzamiento  de  Disco 
con  un  registro  de  49,64  mts, 
escoltando a la medalla de oro Lucas 
Miño  (Entre  Ríos)  con  63,29  mts,  y 
tercero  Lucas  Piasentini  (Goya)  con 
49,26 mts. La prueba tuvo un total de 
27 participantes.

German  Sánchez  ponderó  la 
participación de los jóvenes goyanos 
en esta copa. Comunicó: “Este fin de 
semana, jóvenes goyanos estuvieron 
en  Santa  Fe  con  la  ayuda  de  la 
Dirección  de  Deportes  de  la 

Municipalidad  y  de  la  Secretaría  de 
Deportes de la Provincia”.

“Viajaron  cinco  chicos:  Lucas 
Piasentini;  Ludmila  Enríquez:  Luis 
Romero; Facundo Espinoza e Ismael 
Noguera.  Tres  de  ellos  compitieron 
en Lanzamiento de Disco. Lucas trajo 
la  medalla  de bronce,  y  tuvieron un 
muy  buen  desempeño.  Los  chicos 
estuvieron  entre  los  mejores  del 
país”, detalló Sánchez.

MARCAS MÍNIMAS

German  Sánchez  expresó:  “Este  fin 
de semana se hizo la Copa U 16 y 
pudieron  participar  cinco  chicos  de 
Goya. Solo participaron ellos porque 
para ir  a  esas copas hay que tener 
marcas  mínimas.  No  se  pueden 
inscribir  todos  los  chicos  para 
participar.  Sino que el  chico durante 
el año tuvo que haber hecho ciertas 
marcas  para  poder  acceder  a 
participar  de  esta  copa.  Se  exigen 
marcas altas, ahí van los mejores de 
los  mejores.  Por  suerte  hubo  cinco 
chicos goyanos y pudieron traer una 
medalla  de  la  copa  nacional  más 
importante  que le  faltaba tener  a  la 
Escuela  Municipal.  Era  la  medalla 
que nos faltaba, ya teníamos la de los 
Juegos Evita.  Ya trajimos una de la 
Copa Nacional de clubes U 18 que se 
hizo hace dos meses. Ahora, la Copa 
Nacional era lo que nos faltaba”.

“Pudimos  traer  una  medalla  y 
estamos súper contentos porque con 
el poco tiempo en que venimos 
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entrenando hace cinco o seis años ya 
tenemos medallas en los torneos más 
importantes del país”, indicó.

ATLETISMO EN ALZA

German Sánchez elogió  la  situación 
del  atletismo goyano,  especialmente 
el  nivel  que demuestran los jóvenes 
que asisten a la Escuela Municipal de 
Atletismo: “Estamos cada vez mejor, 
a pesar de todo, de no tener un lugar 
adecuado  para  entrenar,  siempre 
damos que hablar en los torneos más 
importantes  del  país  como  son  los 
Juegos  Evita  en  la  parte  escolar  o 
comunitaria. Pero también en la parte 
federativa,  como  son  las  copas 
nacionales  y  las  copas  de  clubes 
nacionales  también  pudimos  traer 
medallas. Así que venimos creciendo 
bien”, manifestó.

La  bonaerense  Milagros  Damico 
(Foto) logró el título del salto en largo 
con 5.32 m. y marcó 10.17 en la final 
de  los  80  metros,  donde  escoltó  a 
Paz Francucci (10.09). Otras 
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ganadoras  fueron  Irene  Pernía 
(8:12.98  en  2.400),  la  chubutense 
Nimba  StFort  Laurent  (12.46  en  80 
metros  con  vallas),  la  cordobesa 
Agustina  Jazmín  Viale  (2.80  en 
garrocha)  y  la  bonaerense  Juana 
Marino (49.38en martillo).

El  entrerriano  Diego  Sincosky 
consiguió una de las mejores marcas 
en  varones  con  sus  65.08  m.  en 
lanzamiento  del  martillo,  donde  el 
santafesino Diego Díaz fue su escolta 
con  60.02  m.  En  garrocha,  el 
cordobés Echandi  Carballo  pasó los 
3.60  m.  para  llevarse  el  título, 
quedando  segundo  y  con  el  mismo 
registro  Pietro  Martina.  Otros 
ganadores: Santino Coco (FAM) con 
9.35  en  80  metros  llanos,  Jonatan 
Pucheta (Entre Ríos) con 7:15.39 en 
2.400,  Benjamín Rossetto (Córdoba) 
con  15.19  en  110  metros  vallas, 
Sergio Rausch (La Pampa) con 6.43 
m.  en  salto  en  largo  y  Nicolás 
Ravassa (Tierra del Fuego) con 57.75 
en jabalina.

ESTE MIÉRCOLES, GOYA DA LA BIENVENIDA AL 
2° FESTIVAL DE CINE
Es sin duda una de las citas más importantes para los amantes del Séptimo 
Arte,  toda  una  oportunidad  para  descubrir  el  talento  que  esconden  las 
nuevas generaciones y las producciones independientes.

En  el  marco  de  gestiones  para 
estrechar vínculos con la industria y 
la cultura audiovisual, este miércoles 
1  de  noviembre  inicia  en  nuestra 
ciudad,  una  serie  de  jornadas  cuya 
programación  incluye:  proyecciones 

de películas, muestras audiovisuales, 
cursos sobre producción en redes y 
talleres de actuación.

En total se proyectarán 40 películas. 
Otras 11 se exhibirán en calidad de 
muestra.  Se  dictarán  cursos  sobre 
producción  en  redes  y  actuación 
frente a cámaras.

El evento que se desarrollará del 1 al 
5 de noviembre en Teatro Municipal, 
cuenta  con  un  enorme  trabajo 
interinstitucional  por  parte  de  la 
Municipalidad  de  Goya,  del  Instituto 
de  Cine  y  Artes  Audiovisuales 
(INCAA) y  el  Plan de Fomento a la 
Industria  Audiovisual  del  Instituto  de 
Cultura de la Provincia.

Además  colaboran  y  adhieren  al 
festival,  los  festivales  de  cine  de  la 
región:  Festival  de  Cine  “Lapacho” 
(Chaco)  ,  Festival  Internacional  de 
Cine  “Guacaras”  (Corrientes)  y 
Festival de Cine Rural (Bella Vista).
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Desde  la  organización  avizoran  que 
el  Festival  contará  con  una  enorme 
pantalla  adecuada  al  espectáculo  y 
que  suscitará  interés.  Contará  con 
materiales  fílmicos  y  documentales 
de buena calidad.

Se inscribieron 100 producciones que 
son  sometidas  a  un  proceso  de 
preselección  de  films  para  la 
competencia  oficial.  Un  jurado  está 
evaluando  los  40  cortos  y 
largometrajes  y  documentales  para 
dar  su  veredicto  en  los  diferentes 
rubros:  Largometraje  de  ficción, 
Largometraje  documental, 
Cortometraje de ficción, Cortometraje 
documental,  Microcortos  y  Mejor 
labor actoral.

Los  ganadores  se  llevarán  la 
Golondrina.  Participan  de  la 
competencia,  5  largos  de  ficción,  4 
largos  documentales,  25  cortos  de 
ficción y 6 cortos documentales.

En  total  se  proyectarán  durante  el 
festival  estas  40  películas  más  las 
que se exhibirán en calidad de 
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muestra  que  se  estiman  en  11 
aproximadamente.

CAPACITACIONES

El actor, dramaturgo y escritor Mauro 
Santamaría  dictará  una capacitación 
de  dos  jornadas  de  dos  horas  de 
duración,  en  la  Casa  de  la  Cultura: 
DIRECCIÓN  DE  ACTORES  PARA 
CÁMARA.  FECHA:  2  y  3  de 
noviembre de 9 a 12 horas.

También, con acceso libre y gratuito, 
el  Influencer  y  actor  Ricardo  Torres 
(SoyTower), dará un curso sobre EL 
ACTOR  EN  CONTENIDO  DE 
REDES, SÁBADO 4, a las 9 horas.

Otro atractivo de este festival será la 
actuación en vivo de la Orquesta de 
la Escuela Municipal de Música en el 
Teatro Municipal el miércoles 1 a las 
19:30 horas.

Se solicita a los vecinos no sacar sus residuos:

ESTE 2 DE NOVIEMBRE NO HABRÁ SERVICIO DE 
RECOLECCIÓN DE RESIDUOS DOMICILIARIOS

La Municipalidad de Goya informa 
que con motivo de conmemorarse 
el  “Día de los Fieles Difuntos”,  el 

jueves  2  de  noviembre,  no  habrá 
servicio  de  recolección  de 
residuos  domiciliarios,  debido  al 
asueto  administrativo  municipal. 
Asimismo,  tampoco  habrá 
recolección  de  ramas  y  residuos 
de gran porte.

El  servicio  en  estos  sectores  se 
retomará  el  viernes  en  los  turnos 
habituales.
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Turismo y Gastronomía:

GOYA SE PREPARA PARA EL 3° CONCURSO DE 
ASADORES DEL NEA
Con el apoyo y auspicio de la Municipalidad de Goya este fin de semana se 
realizará el encuentro. El predio Costa Surubí será el espacio que recibirá al 
3er Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores, encuentro que busca 
fortalecer  el  desarrollo  del  turismo  gastronómico  y  posicionar  la  cocina 
regional.

Se  trata  de  un  festival  musical  y 
gastronómico  en  donde  más  de  30 
equipos  o  cuadrillas  de  asadores 
armarán un circuito de fuego y humo 
para  preparar  el  tradicional  bocado 
criollo.

Es así que el 3, 4 y 5 de noviembre 
se pondrá en valor la destreza de los 
maestros  asadores  con  distintas 
técnicas de cocción: a las brasas, a 
las llamas, al gancho, a la estaca, con 
carbón, con leña o mezcla de ambas.

Se  destaca  la  importancia  de  este 
concurso  que  pone  en  relieve  el 
patrimonio  cultural  y  gastronómico y 
las  tradiciones  de  nuestra  región. 
Como en las anteriores ediciones se 
darán  cita  competidores  de  todo  el 
interior  provincial  y  de  provincias 
vecinas  y  una  gran  afluencia  de 
público que buscará degustar el corte 
vacuno de su preferencia.

EL JURADO

En  esta  ocasión,  se  apunta  a  la 
excelencia  técnica  y  el  respeto  a  la 
materia  prima.  Es así  que el  jurado 
integrado  por  tres  chefs  de  la 
localidad: Mauro Niz, Gabriel García y 
Juan Retamar,  junto  a  los  maestros 
asadores,  Luciano  Gamarra  y  Julio 
Pérez  atenderán  la  praxis  de  los 
asadores  y  su  desempeño  en  la 
parrilla,  evaluando:  sabor,  aroma, 
punto de cocción, aseo del lugar de 
trabajo, correcta manipulación de los 
alimentos,  arreglo  del  stand  y 
vestimenta tradicional.

Los  más  de  150  asadores  ya 
inscriptos  deberán  manejar 
cuidadosamente  la  técnica  de 
cocción,  desde  el  encendido  del 
fuego hasta la presentación del plato 
testigo  que  servirá  para  que  sean 
evaluados y puntuados. La habilidad 
en  la  aplicación  de  estas  técnicas 
será calificada.

Habrá  premios  para  los  mejores 
competidores.  El  primer puesto será 
acreedor de 40 mil pesos, junto con 
regalos  y  certificados  de 
reconocimiento.  El  segundo  puesto 
será acreedor  de 30 mil  pesos más 
obsequios y menciones, mientras que 
el tercer puesto recibirá 20 mil pesos 
más  obsequios  y  menciones. 
También habrá regalos para el stand 
mejor ornamentado.

El  encuentro  promete  un  ambiente 
amigable y competitivo. Cada equipo 
estará compuesto por un máximo de 
cuatro  personas,  siendo  obligatorio 
que  el  jefe  asador  de  cada  equipo 
participante  tenga  un  carnet  de 
Manipulación de Alimentos vigente.

El evento tendrá un momento no sólo 
gastronómico  sino  también  musical 
con la presencia de artistas invitados 
y academias de danzas de la ciudad. 
Está  prevista  la  participación  de 
artesanos  que  se  sumarán  a  esta 
movida criolla.

Cada equipo podrá vender al público 
su  producción  (asado),  pudiendo 
inclusive  sumar  otras  preparaciones 
como torta frita, torta asada, pastelito, 
choripán, empanadas entre otras.

Las  conclusiones  de  los  jurados 
serán definitivas,  respaldadas por  la 
organización,  y  los  participantes 
serán  reconocidos  en  esta  gran 
celebración  de  la  gastronomía  que 
inicia este viernes a las 21 horas.
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HISTÓRICO  CONVENIO:  LA  MUNICIPALIDAD 
RECUPERÓ  ESPACIOS  EN  EL  SECTOR  DE 
PREFECTURA
Este martes 31 de octubre, en la sede de la Prefectura Goya, el intendente 
Mariano  Hormaechea,  en  representación  de  la  Municipalidad,  firmó  el 
convenio  con  la  institución  prefecturiana,  cediendo  ésta  al  municipio  un 
espacio físico.

En  el  acto,  el  Intendente  de  Goya 
estuvo  acompañado por el Secretario 
de Gobierno, Pablo Fernández.

En tanto que por la Prefectura Goya 
la documentación fue firmada por su 
jefe, el prefecto Walter Rodríguez.

En  la  ceremonia,  se  destacó  la 
presencia  de  autoridades  y 
funcionarios  como  el  Director  de 
Transporte  Fluvial  y  Puertos  de 
Corrientes,  Adolfo  Federico  Escobar 
Damus.

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
firmó  la  documentación  legal  que 
formaliza la cesión de unos espacios 
por  parte  de  la  Prefectura  a  la 
Municipalidad de Goya.

De  esta  manera,  la  Municipalidad 
está recuperando un espacio público 
muy importante.  Comprende la  calle 
que  pasa  por  el  medio  de  la 
Prefectura.  Esta,  oportunamente,  se 
convertirá  en  pública,  como  paseo 
peatonal.  También  se  recupera  la 
plazoleta  de  Prefectura  que  está 
sobre la costa del río. Y se recupera 
el espacio del muelle con el galpón. 

Todos  estos  lugares  serán 
revalorizados.  Y forman parte de un 
trabajo  que  tiene  vinculación  con  la 
puesta  en  valor  de  toda  la  zona 
costera de Goya.

Para lograr este fin se debió firmar el 
acuerdo  legal  que  se  concretó  este 
martes  y  que  es  el  corolario  de 
gestiones  que  impulsó  el  jefe 
comunal.  El  acuerdo  establece  una 
sesión definitiva .

En  primer  término  hizo  uso  de  la 
palabra,  el  jefe  de  la  Prefectura  de 
Goya,  Walter  Rodríguez.  Luego,  el 
Director  de  Puertos  quienes 
ponderaron la cesión de los espacios 
a la Municipalidad. Finalmente, dirigió 
unas palabras, el intendente de Goya, 
Mariano  Hormaechea  quien  recordó 
que se trata de lugares que en otra 
época  ya  eran  del  Municipio  y  que 
ahora  se  recuperan  para 
revalorizarlos  y  destinarlos  a  la 
comunidad  toda.  En  ese  sentido 
comentó que el predio e instalaciones 
tendrán un uso orientado al turismo y 
al  disfrute  de  la  comunidad  goyana 
como de turistas.
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EL ACTO

El  prefecto  Walter  Rodríguez indicó: 
“Esta  es  la  casa  nuestra,  la 
Prefectura,  sean bienvenidos  a  este 
evento trascendental para Goya. Hoy 
es un hito importante, me ha tocado 
que la Prefectura me haya designado 
como jefe y debo ejercer con emotiva 
responsabilidad histórica ceder parte 
de  nuestra  querida  Prefectura  que 
está  próxima  a  cumplir,  el  9  de 
noviembre, sus 232 años. La historia 
dice  que  ya  existía  cuando  Doña 
Goya instalaba su almacén a orillas 
del río Paraná”.

“Para nuestra institución es un orgullo 
haber  compartido  junto  a  los 
habitantes  de  la  ciudad  de  Goya,  
dese  los  mismos  orígenes,  más  de 
dos  siglos  de  historia,  en  los 
momentos  felices  y  en  las 
circunstancias penosos que les tocó 
vivir.  Toda  vez  que  la  adversidad 
azotó  de  forma  inclemente  con 
inundaciones,  lluvias  o  las  crecidas 
del río Paraná, hoy en día se cumple 
lo comprometido, y por eso queremos 
también que cuando se impulsen las 
obras,  no  se  afecte  la  operatividad 
que lleva adelante la prefectura a fin 
de  continuar  con  nuestra  plena 
energía  puestas  al  servicio  de 
múltiples  tareas  y  compromisos  que 
nuestra  misión  y  la  comunidad 
náutica  nos  imponen,  muchas 
gracias”, dijo.

DIRECTOR DE TRANSPORTES

En  tanto  que  el  Director  de 
Transporte  Fluvial  y  Puertos  de 
Corrientes,  Adolfo Escobar,  expresó: 
“Estoy contento por  formar  parte  de 
este  momento  en  que  Prefectura 
cede  este  espacio  que  servirá  para 
todas las  personas o ciudadanía de 
Goya,  un espacio  que va tener  una 
importancia  turística  relevante.  Y  lo 
mío es breve, agradecer, esto es algo 
que Goya necesita recuperar, fue un 
predio  que  en  su  momento  fue 
municipal. Después pasó a ejido de  
Prefectura y ahora nuevamente está 
volviendo a manos del municipio para 
que esto tenga un desarrollo turístico 
y sea parte de la obras que hace la 
provincia con las defensas del frente 
costero”.
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“Que esto sea de provecho para toda 
la ciudadanía”, señaló.

INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente,  el  intendente  Mariano 
Hormaechea,  manifestó  que: 
“Estamos  de  alguna  manera 
empezando  a  transitar  un  hecho 
histórico  para  nuestra  ciudad.  Pero 
empezamos  a  transitar  un  recorrido 
que nos va a llevar un poco de tiempo 
pero  que  va  encaminado  en  un 
esquema  de  trabajo  que  venimos 
haciendo desde la Municipalidad, en 
esto  de  recuperar  o  ir  recuperando 
espacios  públicos  que  estén  en  la 
costa del río. Como todos sabemos la 
ciudad ha ido creciendo y de alguna 
manera le ha  dado la espalda al río, 
a la isla mucha veces carecemos de 
lugares, como la costanera que está 
en obras,  de poder  venir  a  disfrutar 
de  lo  que  tenemos,  de  nuestros 
recursos naturales, del río, en familia 
y un poco el sentido de ese trabajo es 
lo que se va concretando. Lo hemos 
hecho  revalorizando  la  playa  “El 
Inga”.  Venimos  trabajando  en  el 
predio  de  Costa  Surubí  donde 
revalorizamos.  Hace  poco  tiempo 
terminamos adoquinar la continuación 
de la Evaristo López que también la 
estamos  recuperando  junto  a  una 
plazoleta,  como  espacio  público.  Y 
hoy  en  este  hecho  histórico  de 
recuperar  lo  que  en  su  momento 
había  sido  del  municipio.  Después 
pasó a ser de Prefectura y  hoy con 
absoluta  generosidad,  con  una 
mirada  por  parte  de  Prefectura,  de 
esta  mirada  que  le  ponemos  a  la 
ciudad,  del  acompañamiento  del 
Gobierno de la Provincia a través del 
Director  de  Transportes  Fluviales, 
Adolfo a quien agradecemos. Cuando 
fuimos  con  la  propuesta  trabajamos 
arduamente. Tuvimos que hacer todo 
un  recorrido  por  distintas  oficinas 
respetando los tiempos de Prefectura. 
Entendemos  que  como  dijo  Walter 
(Prefecto  de  Goya)  que  Prefectura 
debe  seguir  funcionando.  Debemos 
garantizarle  la  seguridad  que  ellos 
necesitan  para  poder  trabajar.  Este 
espacio seguirá siendo de Prefectura, 
porque está al lado del río. Sabemos 
de  la  importancia  que  tiene  para 
nosotros, (hoy vivimos una creciente 
del río y la Prefectura es protagonista 
en ese trabajo). También agradezco a 
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los integrantes del MEDHES. Este es 
un  sitio  de  la  memoria,  identificado. 
Esto  va  a  ser  un  espacio  público 
donde  vamos  a  poder  venir  a 
disfrutarlo  y  recordar  lo  que  ha 
sucedido en la historia”.

“Tenemos  muchas  ideas  para  este 
lugar. En un principio, esta calle se va 
a  transformar  en  una  peatonal.  En 
algún  momento  cuando  demos  las 
garantías  para  el  trabajo  de 
Prefectura estos portones se abrirán. 
Esta plazoleta servirá para  disfrutar 
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en familia, y acá tenemos el muelle y 
el galpón histórico que tiene que ser 
lugares  que  lo  venimos  pensando 
como  un  centro  cultural 
gastronómico,  donde  los  goyanos  y 
turistas puedan venir a disfrutar”.

“Así que agradecerles a todos por la 
presencia.  Estamos  recuperando  un 
espacio  público,  uno  de  los  más 
lindos que tenemos en el centro de la 
ciudad y  lo  vamos a poder  disfrutar 
todos  los  goyanos”,  finalizó  Mariano 
Hormaechea.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


